



## **Premio Nobel de la Paz 2020 – Felicidades al Programa Mundial de Alimentos y gracias a Marianne y Margaritha por elevar el perfil de las enfermeras**

**Ginebra, 9 de octubre de 2020** – El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) desea felicitar al Programa Mundial de Alimentos (PMA) por haber ganado merecidamente el Premio Nobel de la Paz en 2020 como reconocimiento a sus esfuerzos para combatir el hambre y contribuir a la mejora de las condiciones para la paz en áreas afectadas por conflictos.

Las enfermeras, que son las primeras en ver los efectos del hambre, la pobreza y la guerra en las comunidades, apoyan plenamente la excelente labor del PMA en este campo.

El CIE también desea que conste su más sincero agradecimiento a todos aquellos que han participado en la [nominación](#) de las dos enfermeras austriacas que han dedicado su vida a cuidar de una comunidad afectada por la enfermedad de Hansen en la isla coreana de Sorok. Hay que felicitar a la Asociación de Enfermeras de Corea por haber llevado a cabo una maravillosa campaña internacional respaldando a Marianne y Margaritha.

La Presidenta del CIE Annette Kennedy ha declarado: “Su nominación y la campaña apoyada por una petición internacional de más de un millón de personas ha sido una victoria en sí misma. No solo ha dado a conocer en todo el mundo la vida, labor y dedicación de estas dos mujeres extraordinarias sino que ha elevado aún más el perfil de la enfermería en este momento fundamental de la historia. El espíritu de Marianne y Margaritha sin duda está muy vivo en la generación actual de enfermeras implicadas en la primera línea contra la pandemia.”

El CIE desea aprovechar esta oportunidad para dar las gracias a la Presidenta Shin de la Asociación de Enfermeras de Corea y a todos aquellos que han contribuido a esta fantástica campaña, así como reiterar nuestra felicitación al PMA por su labor fundamental destinada a salvar vidas.

\* \* \*